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Clavos
El «cura» cae
en la trampa

¿Será un pobre 
DIABLO?

I' UCAS abrió la portezuela. Tiró 
el sobre «Okal» encima del 
asiento. «Le habrá sentado al

guna cosa mal...» suavizó. Cruzó las 
manos encima de la puerta, se apo
yó de barbilla, cachazudo y esperó. 
Al cabo de dos minutos, largos, Te
resa no estaba de vuelta aún. Lucas 
tocó el claxon, impaciente. «Esta se 
me ha dormido...» —dijo. Luego, 
medio sonriendo : «Lo siento por 
usted...» El «cura» dijo: «Hay que 
tener paciencia». Lucas volvió a to
car el claxon ; cerró de golpe la

portezuela, y se puso a pasear, cabiz
bajo, con las manos en los bolsillos.

Un momento después aparecía Te
resa en la puerta del bar, sonriente 
y lavada. Lucas estuvo esperándola 
como un conserje, al lado de la por
tezuela. Teresa se excusó : «Les he 
hecho esperar. Cuánto lo siento, Pa
dre»,. Mientras se acomodaba dijo 
hipócritamente: «Padre, he pensado 
que usted no habrá comido aún. 
desenvolvió un papelón de seda
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INAUGURACION DE LA EXPOSICION NACIONAL
DE ARTE CONTEMPORANEO.

Hoy dfa 14 de Junio a las ocho de la tarde, se inaugurará oficialmente la 
Exposición Nacional de Arte Contemporaneo, en la fase inicial correspondiente a 
esta zona.

Tan Importante conjunto ha sido montado en los locales que tiene para estos 
actos culturales 1a Escuela de Artes Aplicadas, en la Plaza de José Antonio num. 5.

5e han seleccionado 115 obras entre Pintura, Escultura y Dibujo. Quizas sea la 
de Zaragoza una de las aportaciones más importantes de España.

Se han cursado invitaciones a las autoridades, y organismos of leíales y algunos 
particulares de nuestra ciudad. Sirva esta nota para todos los amantes del arte, 
pero muy especialmente para los artistas que han colaborado con su obra al mayor 
esplendor de la exposición.

DELEGACION PROVINCIAL 
DEL MINISTERIO DE 
EDUCACION Y CIENCIA

NUEVOS LOCALES Y 
TELEFONOS

Con esta fecha se reitera que las 
diversas Dependencias de esta 
Delegación Provincial, han side 
trasladadas a los nuevos locales sitos 
en Avda. de Isabel la Católica, 7 
(complejo residencial “Isabel la 
Católica”), excepto las Inspecciones 
Técnicas de Bachillerato y de 
Enseñanza Primaria-Básica y los 
servicios de Promoción Cultural, que 
los serán en fecha próxima, 
permaneciendo hasta entonces en sus 
actuales domicilios.

Los nuevos teléfonos de esta 
Delegación Provincial, son los 
siguientes:

Delegado Provincial: 354607
Secretario Provincial: 355266
Información y Serv. Generales: 

354216
Promoción Estudiantil 354212
Unidad Técnica de Construcción: 

258617

ARAGONESES EN
VILLANUA

El próximo domingo, dfa 18, 
nuevamente vibrarán las tierras 
plrenáicas en el más puro y autérítico 
sentido regional.

Se cumple ahora el segundo 
aniversario de la creación en la bella 
comarca de la Jacetanfa, de la 
agrupación regional “El Cachirulo”.

En Villanúa se piensa y vive esta 
realidad de nuestra raza, necesitadas 
de mentes y espíritus abiertos a la 
lucha.

De manera íntima, familiar, las 
buenas gentes de la comarca que 
delimita en Valle del Aragón, 
celebrarán el domingo su segundo 
año de existencia. Tras la misa de 
acción de gracias y la proclamación 
aragonesa, la comida fraternal, para 
culminar con una fiesta folklórica 
excepcional: la de los famoso 
danzantes de Yebra de Basa.

Con motivo de este aniversario, se 
ha editado un pequeño folleto que 
recoge de forma sencilla algunos 
aspectos de la labor que en pro de la 
cultura y el desarrollo de nuestra 
tierra están llevando a cabo así como 
los planes futuros de esta asociación 
que sigue en la brecha de nuestras 
mejores defensas.

TV. E.

Programa para hoy
PRIMERA CADENA

13,45,- Carta de ajuste, 14,00,- 
Apertura y presentación, 14,01.- 
Almanaque, 14,30.- Primera Edicicín. 
15,00.- Noticias, 15,35.- Cowboy en 
Africa (“Ser novia de un jefe”), 
16,30.- Hípica, 18,00.- T,finis. Copa 
Davis, 18,25.- Con vosotros- 
(incluye: “Rolando el Héroe”, la casa 
del reloj, ahora... Meteoro: “Odio los 
automóviles”), 19,30.- Dibujos 
animados, 19,40.- Buenas tardes, 
20,30.- Novela.

21,00.- Telediario, 21,30.- Buenas 
noches, señores, ("Nuestro hogar”), 
2 2,00.- Datos para un informe, 
22,30.- I ronside ("La muerte lleva un 
número”), 23,30.- Veinticuatro 
horas, 23,55.- Oración, despedida y 
cierre.

SEGUNDA CADENA

19,30.- Carta de ajuste, 19,50: 
Presentación y avances, 19,55.- 
Futbol (Copa de Europa de 
selecciones nacionales), 22,00.- 
Telediario dos, 22,30.- Galería, 
23,00.- Estudio abierto, 00,30.- 
Ultima imagen.

L.a moderna técnica de 
"ARAGON/exprés" ha 
superado los molestos y 
costosos clichés. 
Recordamos a las 
Agencias de Publicidad 
que basta con que nos 
envíen recortes, dibujos 
o fotografías de sus 
anuncios.______ _____

Zaragoza, 12 de junio de 1972
EL DELEGADO PROVINCIAL

(Viene de la página 13)

blanco y sacó dos bocadillos. Le 
ofreció uno al «cura». El «cura» se 
dejó coger en la trampa. Tomó el 
bocadillo y lo olvidó todo.

Teresa pensaba : «No parece tan 
mala persona. A lo mejor es un po
bre diablo». Pero luego lo miró de 
través, mientras comía, y se estre
meció. Las cejas pobladas, los pó
mulos secos, la nariz breve, algo 
combada, y sobre todo el ángulo 
vigoroso de la mandíbula del «cura», 
aquella nuca negra, sus hombros de 
cargador, la llenaron de angustia. 
Le entraron ganas de rezar, pero se 
acordó de aquel «Santa María... lí- 
branos de mal. Amén» ; mordió sin 
ganas el otro bocadillo, y le dijo a 
Lucas: «¿Te apetece?». Lucas dijo 
que no, aparatosamente, se pegó al 
volante y arrancó. Se veía aún en 
el campo abierto, pero Lucas encen
dió los faros, Al principio era un 
pequeño resplandor móvil que los 
precedía ; poco a poco, la noche se 
cerró en los campos, las ventanillas 
se ennegrecieron ; emergió la carre
tera sola, iluminada fugazmente, en
tre matorrales y troncos pálidos. 
«Ya es de noche» —pensó Teresa 
con el alma en vilo. «De noche ya» 
—repitió. Lucas malhumorado, en 
su interior. El «cura» callaba, con 
los ojos abiertos y los pies en horca 
sobre el maletín.

A la altura de Quintanar se les 
metió delante un camión frutero 
con matrícula de Alicante, y no le.s 
dejó pasar en un docena de kilóme
tros. Lucas le tocó el claxon ocho 
o diez veces, pero el camión no se 
apartó. Finalmente, en un cruce, lo
gró pasarlo jugándose la carrocería.

No se pudo reprimir y gritó luego : 
« ¡ Estúpido ! ». El «cura» se sobre
saltó. Lucas dijo ; «Se creen que 
son los amos de la carretera». El ca
mión vino pisándole los talones has
ta cerca de Ocaña. Allí lo perdieron 
de vista ; pero en aquel momento 
Teresa se quejó de nuevo.

—No sé qué tengo, Lucas. Para un 
poco aquí.

Lucas no se pudo contener. Le 
dijo : « ¿ Otra vez ? ». Teresa insis
tió.

— ¿ No podrías esperarte hasta 
Madrid ?

Teresa dejó escapar un «no» afli
gido. Lucas frenó en las afueras de 
Ocaña. Apenas salieron del coche, 
vieron venir al camión de marras 
con Ies faros altos, trompeteando. 
Lucás babeada : «Ahora veremos 
quién los pasa otra vez». Teresa se 
había alejado, parecía respirar el 
aire a todo pulmón. Cuando se can
só, volvió despacio al coche. Le dijo 
a Lucas : «Ahora me encuentro me
jor». Lucas no le contestó ; se metió 
al volante y comenzó la persecución 
del camión. Por lo visto el camión, 
cuando iba delante, no tenía prisas. 
Seguía ocupando el centro de la ca
rretera. Lucas se exasperó. «Lo ha
cen adrede». Machacó el claxon, ju
ró, perjuró, sin atender al «cura». 
«Pero, ¿has visto, ese malnacido?». 
Teresa le decía de vez en cuando ; 
«Lucas, por favor . » Se sentía mal, 
ahora, pero mal de veras.

Próximo capítulo : «APARECE LA 
POTJCÎA». « ¿ QUIEREN MAS DO
CUMENTACION OUE ESTA SO
TANA ? »

CARTAS a
A RAÍ A H\/exftn>s

los APARCAMIENTOS
SUBTERRANEOS y el ARBOLADO

Zaragoza, 11 de Junio de 1972

Sr. Director de “ARAGON/exprés 
C/ Marcial, 2

Sr. Director:

La prensa acaba de publicar la próxima construcción de 
aparcamientos en los paseos de Mola y Fdo. el Católico, asi con» 
en las Plazas del Pilar y de José Antonio. Es de suponer que estas 
obras exigirán el apeo de todos los árboles comprendidas en las 
zonas afectadas.

La pregunta que me hago es: ¿Podrán reemplazarse como se ha 
hecho en Las Ranillas de Barcelona o se limitarán después a plantar 
olivos o como máximo higueras?

¿O será esto sólo el primer paso para la conversión en avenidas 
de estos paseos? Si es así, dado que la plaza de Paraíso tiene ya 
grandes dificultades en absorber el tráfico procedente de las vías 
que confluyen en ella (veánse si no los atascos que se organizan a su 
entrada) ¿Se ha pensado ya en los inevitables excalextric, nuevos 
presupuestos, etc. para esta plaza?

Causa verdadera pena ver cómo, mientras en Europa se amplían 
las redes tranviarias, se cuidan y multiplican los árboles, se 
preocupan del medio ambiente, aquí sigamos con conceptos 
enterrados hace 20 años. Lo siento por mi Zaragoza una ciudad ya 
demasiado incómoda, en la que resulta cada vez más difícil la 
convivencia y la vida social.

En el aparcamiento de la Plaza del Pilar, dadas las circunstancias 
del lugar. ¿Se ha previsto ya la posibilidad de hallar algún resto 
arqueológico? ¿0 se hará la excavación con máquinas sin previa 
catará inspección alguna?

Me gustaría publicasen mi carta, pero si no puede ser así, mt 
satisfaría leer sus opiráones a este respecto, si creen que el asunto es 
interesante.

Agradeciendo muy sinceramente su atención, le saluda 
atentamente.

A. MARTINEZ

Ragata de piragüismo en Teruel
El próximo domingo día 18 se reglones de Levante. Centro:

celebrará en Teruel, en el Pantano del Aragón. Esta regata esta organizad
Arquillo la regata Interregional' por Jas Federaciones Aragonesas yI
denominada “Los Amantes de reclen creada Federación Turolena
Teruel”, participarán en la misma las de piragüismo.

FARMACIAS DE GUARDIA
SERVICIO DE 9 MAÑANA A 11 NOCHE

Albareda, 3 : Palacios, tel. 220702 ; Antonio Bravo, 6 
(Pare. Vicente): Laborda, leí. 332290 : Avda. Madrid, 101; 
Torner, tel. 332990 ; Avda. Pablo Gargallo, 63 (Ouíinlea)i 
Ñuño, tel. 2311 ¿4; Castelar, 91 (San José): Gimeno 
Pardo, tel. 220841 ; Coso. 125 : Casaña. tal. 29374?!
Don Jaime 1, 23 : Bergua, tel. 223674 ; García Arista, 14TURNO (Arrabal): Arribas, tel. 291126; García Lorea, 6 («"«1
San José); Arias, tel. 372827; García Sánchez, 22: R* 
mirez, tel. 250775 ; Hernán Cortés, 34 : Rosinach, tel. 

r T) 225576; Lasierra Purroy, 5 (Torrero): Muñoz H., 1*1'
U 271586; Miguel Servet, 23 : Almárcegui, tel. 226386;

Paz, 25 : Pérez Navarro, tel, 230555 ; San Juan d» I*

Martínez M., tel. 224323 ; Santa Teresa, 3 : Péf« *■’ 
te!. 255892 ; Serrano Sanz, 10 : Rodríguez A., tel. 250470. 
Las Farmacias de letra negrilla esfán abiertas día y noclv

Servicias de Oxige,noterapía: Tél. 257253

"ARAGON/EXPRES” SE AGOTA MUCHOS OIAS EN MUCHOS 
SECTORES OE LA CIIIOAD. SUSCRIBASE Y LO RECIBIRA 

PUNTUALMENTE CAGA TARDE EN SU DOMICILIO

O Administración y Talleres: Marci«U

Teléfono 2169 83 (Centralita) 
ZARAGOZA

exprés I
BOLETIN DE SUSCRIPCJL'

Don..................  

domiciliado en, 
Cale.................. nûrrt.
se suscribe a “ARAGON/exprés” por un trimestre, prorrogabl® 
mientras no envíe su baja a la Administración y que empeiarí* 
contarse desde el dfa que recíba el primer ejemplar.

Zaragoza, de de 19

PRECIO DE SUSCRIPCION: Para Zaragoza y Provincias: 3^^ 
ptas. al trimestre.
&l iiqporte d® esta iuscr(pci6n se pasará a cobro a dornlclllo despu^’U*^’’ 
ber oornenzado a recibir el. perlébico.
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Integración de hecho

“De la grande, generalizada, 
polémica o amplio contraste de 
pareceres y opiniones sobre la 
posible incorporación de Espa
ña a la Comunidad Económica 
Europea ha quedado ya claro 
algo que bien claro estaba des
de el principio: la existencia de 
dos caras o aspectos del probl^ 
ma, uno político y otro eoonó-

dente, sólo queda, en cuanto a 
la economía española se refle- 

’ re, hacer una observación; cer
ca o más del 45 por 100 del co
mercio exterior español se r^ 
fiere, precisamente, a los paí
ses que integran hoy el Merca-, 
do Común. Y téngase en cuen-

!e ser así, me 
Î el asunto es

le saludi Que no cunda el desaliento
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ÀUNQUE tengamos motivos. Decía 
últimamente que Barbastro tenía 

que aceptar el reto de la era de consumo; 
y ganar la lid sin abdicar de la capitalidad 
comercial que ostenta desde hace varios 
siglos por muy prometedor que se presen
te el despegue industrial al amparo de su 
polígono. Esta perspectiva, que casi es pri
mer plano, es un motivo más para adecuar 
los servicios a las modernas iniciativas in
dustriales si se quiere evitar el cisma en el 
conjunto económico y la aparición de ten
dencias disgregadoras.

Pero tampoco se trata de revolucionar 
sistemas, en el directo sentido de la pala
bra. Aquí, como en tantos otros proble
mas, es mas sensata y productiva la evo
lución firme y paulatina, el ensayo audaz 
sin perder pie con la realidad, el análisis 
ponderado del cambio social que se está 
produciendo sin dejarse llevar por año
ranzas ni utopías. En definitiva, y como 
debe hacerse cuando el medio que nos 
rodea es desconocido, se impone la sereni
dad, que nada tiene que ver con la inac
ción o la pasividad. Ante nuevos fenóme- 
aos, nuevos planteamientos y las aetuacio-

Por León J. BUIL BIRAL
nes adecuadas. Lo que no sirve es aferrarse 
a las costumbres y a ideas anquilosadas, 
quizá imaginando que vamos a torcer el 
rumbo social. Mo nos engañemos: por mu
cho poder que se tenga, la sociedad sigue 
inexorablemente el camino del máximo 
bienestar. No seguir su dirección significa 
distanciarse irremisiblemente y perder lo
do contacto e influencia sobre ella. l£s una 
reproducción del problema entre las gene
raciones: para influir en los hijos es nece
sario vivir con ellos sus inquietudes e ilu
siones en «su» circunstancia; pero preten
der que acepten ejemplos de nuestra ju
ventud, que se desenvolvía en un medio 
radicalmente distinto, es irrisorio. Decirle 
a uno de nuestros hijos «a tus años pasaba 
con un duro la semana» es tan estéril e 
ineficaz como el comerciante que estable
ciera comparaciones entre la solvencia del' 
cliente de antes y el de ahora. No sirve 
lamentarse de que abunden los malos pa
gadores; lo correcto es plantearse las fór
mulas para evitar los impagos o, incluso, 
aceptar éstos como un costo más.

Disminuye el paro en primavera

^ras tná^s de seis meses de 
^'‘■^tura alcista, el indicador 
7* recalcitrante de la activi- 

? económica-^l paro—dis- 
finalmente en abril.

’••ÇUe las cifras de paro no 
L? rn,uy de fiar, y aunqiie el 
L^ero absoluto de desocupa. 
I **í7Me siendo muy elevado, 
L i^rninución de SO.000 para- 
•hir* abril parece

wnar que la recuperación 
a todos los secto- 

finalmente los traba- 
O' cosechar 

algunos beneficios.
httb' producción in-
k ’“L el comercio exterior. 
Ib» ^obre la marcha de

sectores y hasta el 
heiif discursos en las re-
b» í* i^'^rtas generales, apun- 

hlofc ® La liquidez
hlieiirf porece estar dismi- 

«lo f ^riy rápidamente co- 
de la ampliación 

Up ^^Hito, confirmando asi 
encaminamos hacia el

I llç y rnundo coyuntural posl- 
piiü natural, empie-
I »0 los temores de que este

país esquizofrénico se salga rá
pidamente d,e madre y haya 
que volver a pisar el freno den- 
tro de poco. Una coaa parece, 
sin embargo, cierta: si la sitúa- 
ción monetaria internacional no 
cambia radicalmente de signo, 
el tradicional cuello de botella 
de la expansión en este pxis 
—el comercio exterior—no es 
alíora tan estrecho. Con reser
vas de divisas más que sufi
cientes, este país parece capaz 
de costearse una respetable ex
pansión durante un par de 
años.

Y ya serían buenos dos años 
de expansión, pues a veces, en
tre tanto triunfalismo, se olvi
da que hay amplios sectores de 
esta sociedad que sólo se han 
enterado del desarrollo por los 
periódicos — si es gue saben 
leerlos—. Quedan aiín infinidad 
de cosas por hacer para que 
esta Peninsula sea más habita
ble y no estaría mal aprove
char decididamente la expan
sión para poner en práctica 
lauto proyecto pendiente.'^

•CAMBIO - 16”

Urgencias y 

convergencias
“Cierto es que hay que par

tir de las Leyes Fundamenta
les; pero que comiencen a fun
cionar de una vez, que la solu
ción esté en marcha antes del 
hecho sucesorio. Y en cuanto 
al Mercado Común, no es me
nos verdad que hay problemas 
económicos y necesidades de 
reajuste que no pueden subesti
marse ni atropellarse por el 
afán de que existan partidos: 
Europa es una necesidad, un 
estímulo y un problema, pero 
no deben utilizarse uara modi
ficar ue guipe la estructura po
lítica del país, “a costa de lo 
que sea”.

No podemos precipitarnos. 
Pero tampoco seguir estanca
dos. El tiempo se nos está 
echando encima. El tiempo tra
baja siempre en contra de los 
que aplazan indebidamente los 
problemas. El vamostirandlsmo 
y el inmovilismo agravan las 
incógnitas y dificultan las so
luciones cada día que pasa. Ni 
el tiempo ni las oportunidades 
les son regalados a lo.s pue
blos.”

"DIARIO DE BARCELONA”

mico.
También es claro, y siempre 

lo fue, que el aspecto o plan
teamiento político condiciona 
decisivamente al económico. Es 
decir, que sin resolver la pape
leta de la incorporación en el 
plano político no tiene solución 
de derecho, “de jure”, viable, la- 
incorporación o Integración eco
nómica.

Ahora bien, ¿significa este 
dato un aislamiento económico 
grave de nuestro país? A la vis
ta de datos ciertos es posible 
argumentar una respuesta ne
gativa. Nuestro país no está 
aislado económica mente “de 
facto”. Hecho al que, de mo
do explícito, se concreta este 
comentario, prescindí e n d o de 
planteamientos más amplios del 
problema, publicados en ocasio
nes recientes (“A B C”, 4 y 37 
de mayo de

Según datos procedentes del 
Fondo Monetario Internacional, 
una lista de valoración del pro
ducto nacional bruto, expresa
da en millones de dólares y re
ferida a varios países, unos in- 
tegrados en la C. E. E. y otros 
no, arroja las siguientes cifras:

Francia, 148.330; Alemania, 
187.0.50; Italia. 93.830; Portugal, 
6.250; Inglaterra, 131.180; Sue
cia, 33.560; Suiza, 18.880, y Es
paña, 33.360... *

El porcentaje que de estas ci
fras de producto nacional bru
to circula al sector exterior, en 
ambas direcciones (exportación 
e importación), resulta ser, 
aproximadamente, para Fran
cia un 34 por 100; para Alema
nia. un 33; para Italia, un 30; 
para Portugal, un 38; para In
glaterra, un 84; para Suecia, 
un 43; para Suiza, un 56, y pa
ra España, un 33.

Seleccionada esta liste de paí
ses nada caprichosamente, ofre
ce una primera deducción: en 
la economía mundial nuestro 
país está, de hecho, integrado 
a niveles nada despreciables. Al 
contrario, anda en la proporcio
nes de Italia, de Francia, de 
Alemania, de Ihglaterra.• • •

Naturalmente, no es lo mis
mo la integración (siempre ha
blamos de la integración de he
cho) en la econorpía mundial 
—es decir, en todo su comer
cio exterior, en ambas direccio
nes—que la Integración reterl- 
da a los países de la C. E. B.

Bien. Admitido esto, que es evl

te, antes do sentir alarma o es
cepticismo ante estos aprecia
ciones, que vá incluida^ en ellas 
el turismo. Por cuyo vía recibi
mos al año casi tentos turistas 
como habitantes componen 
nuestro censo nacional.

De todo ello, sin incidir en 
clase o categoría algunas de 
triunfalismo, se puede deducir 
una consecuencia positiva: de 
momento y de hecho, la econo
mía española está Integrad^ 
a los efectos de la economía 
m u n d 1 a 1 y de la economía 
europea de la C. E. E.. en gra
do nada despreciable. Inclu
so, salvadas las naturales dl^ 
rendas, en grado que se puedo 
estimar normal. De tal forma 
que la actual exclusión de nues
tro país de la C. E, E. puede 
ocasionarnos las desventajas 
que se quieran menos la des
ventaja, por ahora, del aisla
miento económico. Algún país 
hay que no forma parte de te 
O. E. E. y tiene con todos sus 
países miembros un comercio 
más intenso que el nuestro..^♦ ♦ •

Mucho nos interesa subrayar 
que este comentario, funda
mentado en cifras y ©n porcen
tajes que también son cifras, 
no pretende desvirtuar, ni crear 
estado de opinión tranquiliza
dor, sobre la conveniencia de 
la integración de España en el 
Mercado Común.

Es el mismo tema, pero no 
es la totalidad del mismo te
ma. Siempre será distinte un» 
asociación o integración de ple
no derecho a la realidad de una 
comunicación, un comercio, de 
hecho. Pero no viene mal, ni 
es Intempestivo, considerar que 
en el plano fáctloo, en 1» re^ 
lldad, nuestra posición econó
mica cierta no es de aisla
miento. ,

y aún cabe añadir, sin mas 
extensa glosa pora no desbor
dar los límites que hemos fija
do a este comentario, que todo 
el problema gira en torno a un 
eje prinripal; eje que no es, 
que no pimde ser, de exclusiva 
naturaleza económica.

y aquí nos remitimos a otros 
comentarlos aparecidos en es
tes columnas—ya citados—-y a 
considerar, una vez más» si el 
problema no debemos contem
plarlo de otra manera; como 
negativa de una porte, 1» 
O. E. E., porque de nuestra par
te, en modo conocido, existe 
también ■una negativa a deter
minados supuestos o principios 
do la C. E. E. A los que lo «an 
rozón do sor.”

"ABC”

NO tS DEL CAMPO
“La Comisión permanente del Consejo Provincial de Tra

bajadores y Técnicos de Madrid acaba de expresar sa -pro
funda inquietoc y preocupación en materia de precios ante (a 
continuada y progresiva alza de los mismos por la práctica 
ausencia de medida.* drásticas y enérgicas une de alcona ma
nera poedan frenarla".

El hecho de que el Consejo polariza su atención, sobre todo, 
en los artículos de primera necesidad, parece un poco contra
dictorio con la realidad estadística antes reseñada, pero el pro
blema no es aquí demasiado relevante.

El campo no tiene la culpa bien; pero alguien o algo la 
tendrá ¥ parece que al país no le basta con aislar a los ino
centes.”

(“Desarrollo”)

DEMOCRACIA Y MOVIMIENTO
Dios Fundamentales es el estamento social integitor en el 
cual el concepto de la democracia, el concepto de Uber^^^ 
tán plenamente comprendidos y amparados como 
concrete de su valoración del individuo, y, por lo mismo, como 
ba”e de su realidad política. No tienen razon alguna quienes 
sin titulo de censores quieren a estes alturas acusamos de o^ 
nemo* a la democracia. Y no tienen razon porque en verdad 
■una. nuestro pueblo ha tenido 
ahora a la participación y representetividad en
Estado y jamás tampoco ha logrado mayor y au^ta» liber
tad que la que hoy goza, sin cuya verdad, imposible sena haber 
logrado alcanzar la coto de desarrollo económico-y ««stol que 
nadie en ei mundo hoy ños niega. Alcázar”)

A RAGON/exprés, PAG. 15 .
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SE ESTA

parte del sistema social.
Estas son las razones principales que mueven a los menores

consumen drogas por mera curiosidad.

iVIIERCOLES, 14 DE

OR la mañana, el portero Hans Lessing, de 42 años, se 
encontraba ante una iglesia protestante, en Wuppertal, 
pronunciando discursos religiosos confusos y sin 

sentido. Pór la tarde, en casa, atacó a su esposa Karla, 
maltratándola de forma incomprensible. A la policía,' 
alarmada por los vecinos, le reveló "iSoy Dios J Los 
médicos de la brigada criminal pudieron comprobar que el 
hombre’había estado durante todo el día bajo la nefasta 
influenciada las drogas.

Esto ocurrió en mayo de 1972.
En Francfort, el aprendiz de artes gráficas Roland F., de 

19 años de edad, se procuró un fuerte somnífero. Un viernes 
por la mañana, disolvió las pastillas en un vaso de agua y se 
inyectó la solución en una vena. Poco más tarde se desplomó. 
El médico de urgencia sólo pudo certificar su muerte. Roland 
F., se había dado a las drogas.

Esto sucedió en abril de 1972.

El consumo de estupefacientes ha aumentado de tal
manera que supone un serio problema para mádicos, 
políticos, sociólogos y pedagogos.. . „ .. . Los drogados se
encuentran en todas las partes sociales y en todos los grupos 
de edad. La "evasión de la vida cotidiana"------------------- se ha convertido 
en Una cuestión alarngante para toda la población.

Algunos jóvenes alurfinos de escuelas tienen ya su 
experiencia perenal con los estupefacientes. ¿Qué opinan sus 
p^res? Esto: "Es indispensable que se inicien medidas más 
eficaces en la lucha contra las drogas". '

problema no sólo incluye el peligro de permanentes 
dartos físicos para la juventud, sino que repercute en la

'°® drogados frente a la vida, a las personas que les 
rodean a su trabajo, y a sus esperanzas para el futuro.

Los otros se compran un automóvil o un televisor; yo me 
5^22^^ sueño", dice un muchacho inteligente, pero ya 
desde hace tiempo dado a las drogas. "Los demás también se  
compran lo que se les antoja, siempre y cuando su bolsillo se 
lo permite. ¿Por qué he de privarme yo del consumo de algo 
que me place y que necesito"?

¿Qué es lo que mueve a las personas a consumir drogas 
estupefacientes o sustancias estimulantes?

Según parece, la juventud está expuesta mucho más que 
los adultos a la presión ejercida por nuestra sociedad de 
consumo ■ -----------y reconoce, mismo tiempo, mucho más 
claramente sus síntomas de alarma; ya no está dispuesta a

Scroínc

PRIMER PASO
doblegarse al sistema industrial, cuyo único objetivo es la 
ampliación de la producción, el aumento de las ganancias,de 
los ingresos y del consumo, asf como el progreso tecnológico, 
La juventud intenta huir, a través de las drogas, de esta 
dependencia, de esta presión y de esta manipulación por

ío? suficiente 
numéricas.
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ABUSO DE
ESTIMULANTES

a darse a las drogas:
1 ) Perturbaciones intencionales. (A este grupo pertenecen, 

niños que pasaron mucho tiempo en hospitales, en asilos o en
jardines de la infancia de día entero).

2) Miedo a la soledad y temor de separación, (Pór ejemplOi 
la pérdida del padre o la madre por muerte o divorcio de los 
cónyuges).

3) Exceso de mimos por parte de los padres.
4) Curiosidad. El mayor grupo de los dados a los 

estupefacientes son indudablemente los menores q06

EN TODA EUROPA

RECRUDECIENDO
LA LUCHA
CONTRA LOS
ESTUPEFACIENTES

Al mismo resultado se ha llegado en diversos estudios de 
motivación del consumo. Ala pregunta sobre los motivos^' 
los que consumen drogas, unos jóvenes encuestados han 
respondido de la siguiente manera: en primer lugar figura 
curiosidad, seguida por el deseo de "seguir la moda o 
presumir, o de expresar así su protesta. Otros se drogan pa 
conocerse mejor a sí mismos. Otros toman drogas para nu 
de una sociedad de consumo que exige cada vez may 
rendimiento.

Las encuestas no siempre logran poner claramente 
manifiesto con qué clases de drogas se comienza. Algunos 
llegado a la conclusión de que muchos menores cumien 
con productos estimulantes que pueden adquirirse con ci 
facilidad en las famarcias. El objetivo que se PÇrsigu® 
muchos países es conseguir que ciertos medicamen 
estimulantes ya no puedan ser vendidos sin la re
correspondiente.

Semejante paso podría dificultar el acceso a las 
iniciales", teniendo al mismo tiempo positivas repercus।
sobre todas las medidas propuestas "para hacer
abuso de las drogas"

Se trata de ahogar en sus principios ei 
estupefacientes. Y estos principios son a la vez una n 
epidemia; la epidemia de los estimulantes, que se "“Asuetos 
en muchas ocasiones por adultos y menores. Si lospr^ “se 
estimulantes sólo se vendieran con receta, podría

I, sobre®*’indudablemente en Europa el abuso que cometen.
los menores, con estas sustancias.
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Evaluación y exámenes
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La obra está dividida en

de la Educación

Jean Petit; ‘‘La Educación de 
niños deficientes”. Editorial 
Magisterio Español, Madrid, 1971

El contenido de este libro es el 
fruto de una serle de trabajos

estudio de las 
deficiencias, 
caracterf st i cas

encaminadas a

Especial.
He ahf pues la razón por la que 

vamos a dedicar hoy este espacio

»

difere ntes 
con las 

médicas y

problemas de 
o incluso los A®:;

partes perfectamente delimitadas: 
La primera comprende el

■w

superdotados.
Todos los capítulos del libro 

comienzan con una presentación 
del problema en su estado actual 
y en su evolución histórica 
pasando inmediatamente a ofrecer 
al lector un estudio de dicho 
problema y terminanoo con 
consejos muy prácticos para el 
educador sobre la metodología 
más apropiada en cada caso, fruto 
de la larga experiencia de los 
autores en distintos y prestigiosos 
centros de Estados Unidos.

al comentario de algunas 
dichas obras.

experimentales llevados a cabo. . ----------por un nutrido grup^ 
profesionales. Por ello 
contenido se halla dentro

avanzar este 
como es el

Norris B. Haring y R. 
Shiefelbusch: “Métodos

mayoría de sus compañeros, tanto 
de los que se pueden considerar ' 
como subnormales proplamehte 
dichos, como 0e aquellos otros a 
quienes no cuadra demasiado bien 
dicha denominación, tales como 
los niños con determinados y

®^8

^8

^®á

s

•®S 

É

DUCAClON
RAM0N«6ARCIft«MftRTIH

&
R

objetivo es'la 
s ganancias, de 
ío tecnológico, 
rogas, de esta 
lipulación por

EMOS llegado al final de un nuevo curso escolar. Miles y miles de alurnnos van a saber den^o 
auizás saben ya si podrán pasar el verano olvidados de determinadas asignaturas que les resultaron excesivamente

■Jrt S¿S o dicho^^^ rniles de alumnos van a ser o aœban de ser “evaluados” Los insuficientes y
insuficientes rebosan y llenan las mesas de los profesores, ocupando los lugares que antano tenían las calificaciones

‘'cuando casi todo se pretende medir y expresar sus resultados en los términos más objetivos posibles parecen 
Jí^'malos tiempos para los números que hasta no hace mucho tiempo expresaban el grado o nivel alcanzado por un 
^mnóenesta oaau^a asignatura. Yesque ahora - ¿sabe Vd. ? - ya no se examina, ahora se evalúa.

tenemos en cuenta los ecos de las campanas que desde hace dos años se lanzaron al vuelo por parte de los artífices 
puesT^en rr^Sa de^^^^^^ educativa, con el fin de convencer al profesorado español de la importan^ 

trnía^Ia "evaluación continua”, cualquier persona no demasiado avisada tendrá que pensar que la diferencia entre la
de ceüflear a ¡os alunaos debeoí ssr gigonlesa,. Poso como eos, siempre o. crrc „o es 

de duele educecióo es uu todo continuo y sístemílico, cuyas principales^les de dicho ' 
rnceso serían las siguientes: determinación de objetivos a alcanzar, ordenaaón de la estrategia did^ti^ y 
metodológica aue consideramos mejor para alcanzar dichos objetivos, estudio de las condiciones de cada ”
rarticular^y de la clase como tal ^upo, puesta en práctica del acto didácticoy aprendizaje que se sigue como correlat 
¿fl mismo /evaluación V reajuste final a tenor de los logros alcanzados.

Pues bien si efectivamente entendemos la educación como un proceso continuo sistemático y estructural, cada una 
¿Pbs v^tes’aue loi^^^ visto que la evaluación es una de ellas- ha de funcionar igualmente de manera
¡^ntínTv s^tei^ti^^^^^ rnejor logro de esa estructura. Como es lógico, nin^na de las partes pu^e 
fsíiarse^y aplicarse sin tener muy en cuenta a las restantes. Cualquier fallo de una repercutirá inexorablemente sobre 

'^^’S‘'S'r‘'ello'‘£r‘^¿ ql^^esulta difícil entender las razones de ese salto -tan radical para algunos propagandi^^dela 
nueva^¡v General de Educación- que consiste en pasar del sistema numérico de notas al de oalabras sin 
para nada las condiciones estructurales de nuestros sistemas de enseñanza o sin partir de las relaciones entre los distintos

de ¡es copciueiopes e pueje llegirop en um, reunión a
comienzos del pa.wdo curso escolar en la Facultad de Ciencias de nuestra ciudad, con asistencia de la casi totalidad de 
los directores de establecimientos docentes y de algunas autoridades académicas del distrito. Cuando después de casi dos 

escolar- insinuó que^e debía adoptar un mismo criterio por todos los colegios mra^r a lo^ZJantes ¡e
una de esas autoridades que presidían la mesa dqo inmediatamente que insuficiente era i^al a lo que antes se 
ZomirSa cero uno dos très y cuatro; que suficiente era igual al cinco y al seis antiguo y asísucesivamente. Lo cual 
nos hace pensar que si ’los términos que ahora se utilizan son iguales a los números que se utilizaban antes, no creem s 
que mereciera la pena tanto ruido y tanta propaganda. , rontínua sin

Pero es que el problema fundamental radica en que no se puede realizar una buena evaluación contint^ sin 
entenderla como formando parte de todos los demás componentes que 
considerarlo así estamos tomando como un fin algo que sólo es un medio
consepuir mejores resultados en los alumnos a fin de curso. No creemos que haya que disponer de unos conocimienios 
muy f¡pecializados en evaluación, ni.tampoco disponer de unas □
Escuclü o cIgS€ ülbcr^ g TTIGS ___  _ > Inv ’^textos’ ‘son nulísimos, que los

Kiás. rssM r&s'-íxs
Sin^SuStodetríba/o al no poder diñado que hasta ahora el bachillerato elemental ¡os alumnos desconfiaría 
&tSflo qursuíne ak^^ y ¡os’^idrls y madres obserrardn que ¡os precios de todo suben a un rumo 

vertiginoso mientras que la gratuidad de la enseñanza no llega con la misma rapidez.

ha dicho muchas 
es que los padres 

trataban de ocultar las 
deficiencias de sus hijos, no 
haciendo así ningún favor a esos 
niños que, desgraciadamente, 
exigían mayores cuidados que los 
normales. Pero muy pocas veces 
se ha aludido a las razones de tales 
conductas paternas. Por supuesto, 
esas razones se debían a enormes 
dificultades entre las que, a 
nuestro modo de ver, no eran las 
menos importantes el estar 
seguros de que muy poco podían 
hacer por la reeducación de sus 
hijos los centros y los 
profesionales destinados a 
reeducarlos y a tratarlos. Por eso 
nos parece de gran interés el 
esfuerzo que determinadas 
editoriales están haciendo al 
introducir en sus fondos, de 
manera cuidada y sistemática.
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PROHIBICION DE LA 
PROFESORADO DE E.

REUNION NACIONAL DEL
M.

se consum®"

¡n, sobre «»0

O
UE ocurre con los Profesores de Enseñanza 

Media? ¿Se han vuelto peligrosos estos sufridos 
i profesionales, a los qué con tanta frecuencia 
I (igual que a los maestros) se ha pagado con grandes 

dosis de llamadas a su "vocación" v a lo "excelso de su 
tnisión educadora", pero nada más?

i Hasta el curso pasado habían creído y aceptado de 
I buena gana todos esos argumentos, pero hace poco 
( niás de un año empezaron a darse cuenta de su

Verdadera situación, y su despertar se concretó en 
I paros académicos, que no fueron del agrado^ del 
! (''Ministerio que sancionó a unos pocos "revoltosos". 
! Los licenciados, aunque en algunos casos ya lo 
I Venían haciendo, decidieron utilizar, pues para eso 
I están, sus colegios profesionales para la defensa de sus 
I intereses y de su profesión, seriamente amenazados 
í por la nueva L. G. E. Y ahíviene lo bueno: cuando ya 
8 Estaban convocadas para el 20 de Febrero las 
I ^lecciones para renovar en cada Colegio Distrital la 
E niitad de su Junta de Gobierno, e incluso estaban 
Ï presentados los candidatos,el 7 de Enero se produjo un 
S ü^ecreto en el Ministerio de E. y C. por el que se 
E aplazaban "sine die" bajo el pretexto de la creación de 
R nnos nuevos Colegios que englobasen a los Diplomados 
I ■ (Universitarios (que tardarán 4 años en terminar la 
g ^^rrera), además de los actuales Doctores 
B i-icenciados.
I no acaba aquí la cosa: para los días 16 y 17 de 
I ^nio de este mes el Consejo Nacional de Colegios de 
S (doctores y Licenciados había solicitado permiso para 
I reunión a la que asistirían 4 representantes de

cada Colegio Distrital para examinar los muchos y 
graves problemas que ahora tienen planteados. ¿Y, 
saben ustedes lo que ha pasado? Que esa reunión 
nacional ha sido prohibida y van...

¿Qué ocurrirá ahora? ¿Hasta cuándo seguirá esta 
situación?

CALENDARIO ESCOLAR 
Y FIN DE CURSO

C
ON la nueva ley y l^s ordenadores 
electrónicos llegó también la planificación 
a la enseñanza.

Este nuevo curso se estrenó un flamante 
calendario escolar de 220 días lectivos, como 
dice la ley. .

El profesor también planificó su trabajo y 
ajustó sus explicaciones al citado calendario 
escolar. Pero, a última hora, a finales de mayo,
hubo contraorden. Los de sexto curso, por 
culpa de las tan criticadas, incluso en la esfera 
oficial reválidas, debert'an acabar antes del dta 
8. Los de C. O, U., antes del 10 a la espera de 
los Delegados, nombrados muy a última hora.

Habta gue haber entendido que el mes de 
junio se dedicaba a evaluación, pero las 
máquinas se olvidaron de advertirlo.

Educación Especial”. Editorial 
Magisterio Español, Madrid, 1971..

El gran interés de esta obra es, 
a nuestro modo de ver, el hecho 
de presentar una panorámica total 
y casi exhaustiva de la 
problemática pedagógica que 
encierra la educación de aquellos 
niños que son distintos de la gran

psicológicas de cada una de ellas, 
haciendo ver la importancia que 
tiene para un tratamiento serio y 
eficaz el poder realizar un 
psicodiagnóstico lo más completo 
posible de la deficiencia en 
cuestión.

En la segunda parte nos ofrece 
un cuadro muy claro y bien hecho 
del personal necesario en todo 
centro de Educación Especial y el 
necesario entronque entre los 
componentes del mismo.

En la tercera parte se esbozan 
los métodos más apropiados para 
cada tipo de deficiencia, con 
especial mención de las 
dificultades de los mismos y de las 
condiciones que se requieren para 
llevarlos a la práctica.

Por último el libro tiene dos 
interesantes capítulos destinados 
aexpresarla problemática de la 
inserción social y profesional del 
niño deficiente, ya que, en 
definitiva, esa debe ser la meta de 
la Educación Especial.

En resumen, estamos ante un 
libro eminentemente pràctiœ para 
el profesional, tanto médico como 
pedagógico.

<8

LA EDUCACION 
DE NIÑOS 

DEFICIENTES
jean petit

>■

,NI0 0e‘’" 14 DE JUNIO DE 1972

SGCB2021



H/

^®ffillera en¿MURIO DE UN INFARTO?

dar*’*
mí?

’'^iaba de

14 DI

5 
con

pral 
del:

HodS ./oifesar q 
11 frióse, Rus 

’’ib í**" ‘ 
yesí figura

muerteoí Pen

- que de

inclusión 

dól bastaba 

’ ’^'¡nos creían

Asi fue presentado el cadaver delà
.*‘Che” Guevara a la prensa

invi

sinP

LAS TERRIBLES
conjeturas de un
►enodísta Italian

El periodista italiano Lamberti' Sorrentino ha realizado una investigación sobre la muerte 
del “Ché” Guevara ¿Conclusión? : Que no murió en Bolivia en 1967 sino en Cuba en 
1965; que fué hibernado y trasladado a Camiri en una fantástica operación en la que 
habrían colaborado Fidel Castro y la C. 1. A.

A suposición de que el Ché Guevara murió en Cuba y no en Bolivia en 
1967, ha sido replanteada en Italia por el conocido ¡ periodista, Lamberti 
Sorrentino, en un libro que bajo el títuto interrogante "¿Ché Guevara 

murió en Cuba? ", ha sido recientemente publicado por la editorial "Aldo 
Palazzi", de Milán.

Es comprensible la duda que el editor, en el prefacio del libro, declara 
haber tenido antes de publicar este volumen de Lamberti Sorrentino: se trata 
de un libro que pone en tela de juicio un hecho histórico y, por otra parte, ya 
archivado con la rnuerte del Ché Guevara en la selva boliviana, en los 
alrededores de Camiri, durante un choque con los soldados del presidente 
Barrientos y del general Ovando, en octubre de 1967.

Hay que reconocer, honestamente, que no es sólo Sorrentino quién ha 
tenido dudas sobre esta muerte. Los que habían conocido al Ché, y son 

podían creer que una figura de su talla hubiese Ido, 
del^radamente, a introducirse en una aventura sin salida cómo las guerrillas 
de Bolivia.

Sin embargo, no obstante, las dudas, las inseguridades, los juicios negativos 
sobre la autenticidad del famoso "Diario", existía la certeza de que el cadáver 
mostrado a los periodistas y fotógrafos en Camiri era el del "Che". Y existían 
los testimonios, entre ellos del escritor francés Regís Debray, que había 
declarado haber estado en la selva con el Che Guevara.

FRUTO DE UNA INVESTIGACION DIRECTA

Pero Lamberti Sorrentino ha querido indagar más a fondo, realizando un 
largo viaje, de Nueva York a Cuba, a La Paz y a Buenos Aires, en busca del 
elemento que avalaran sus dudas. Y el resultado es este libro Inquietante, que 
llega a conclusiones diametralmente opuestas a las consagradas por la historia 
oficial.
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Muerte y is
’’ ®^'tor'al advierte que ha decidido publicar el "herético" 

libro de oorrentino, to para convencer ai lector de las tesis de éste, de las 
cuales ni siquiera -dice- el propio autor está seguro ai ciento por ciento, sino 
para abrir la discusión y... los archivos a fin de responder a numerosas 
cuestiones no resueltas como estas tres principales:

1? V 5' ®*’ste, dónde está el original del diario de Guevara?
2) ¿Donde están los restos del cadáver de Guevara?
3) ¿Por qué y cómo, sólo sus manos, congeladas y parafinadas, privadas del 

dedo mayor de la mano derecha (que ninguno ha dicho nunca, cuando, cómo 
y porque fué cortado) llegaron a Cuba, como único resto de aquel que fué el 
cuerpo del famoso guerrillero?

’Piea junto 
. ^ente real '

^^orrentino II 
«Z ’ “"a vez rr 
Pili ? ®acontras€

«aquel cadáv

Concretamente, y en sintesis según Lamberto Sorrentino, el Ché Guevara 
‘í "««o 1965, después de su regreso de viaje a 

ina, ® a de su asma congenita, había ya tenido una especie de 
colapso cardiaco del cual lo habían salvado los médicos chinos. Causa de la 
muerte: el contraste insalvable que por entonces existía entre él y Fidel

^urió de^un infarto cardiaco o bien fue asesinado, no por orden de Fidel 
Secreto ruso que quería deshacerse de un personaje 

tan peligroso, más sensible a los deseos de Pekín que a los de Moscú?

y I?° P*^®de darla, una respuesta al interrogante, pero, 
decidido el^ina? H ® ’® ®°"®'“5Í6n de que Fidel Castro había ya 
SrabÍLr H -ñt V '° había condenado a 
trabajar durante cinco anos en una fábrica. Noticia auténtica ésta ooroue así 
resulta de una carta del "Ché" a su madre

-recuerda Sorrentino- se hizo el silencio absoluto 
sobre el Che Guevara, un silencio roto solamente por las versiones v rumores 
de que el guerrillero argentinocubano habría sido muerto por su amVo Hdel.

ílil»?
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’’’’st" en el momento oportuno y, por vía aérea 
para mostrar a los periodistas.

inclusión es que la "CIA" estaba decidida a todoj, 
"•ás temible organizador de guerrillas en América 

* >iL ba taba para encender focos revolucionarios por 
el)®* fluerrilla se podía demostrar que el Che noera

’•'OS creían y, sobre todo, se destruía el mito.

junto con otra , como en un rompecabezas, en 
.^ente real y cierta, interrogando y conversando con 
^^Ofrentino llega a una conclusión desconcertante:

-Ievid* ¿’’’parte más endeble del libro de Sorrentino. Porque 
do"® Mue es demasiado complicado el tinglado

l^'Sose, Rusia, Los Estados Unidos y Barrientos para 
111"?’ ® tie salvarlo de la acusación de haber hecho

ibi ^’Sfras más destacadas de la revolución cubana.
¿ill* , po que el Che Guevara hubiera podido ser 
infW ^ '¡.'•^nte —en Africa por ejemplo— a finales del 

® otro, totalmente reconocible y

jjj. I ""a vez muerto, fué hibernado y mantenido en 
FN 4 ®i®ontrase algún acontecimiento que permitiese a 

^"t|uel cadáver comprometedor.
bal "operación". Por primera vez se

muerto en Santo Domingo durante la revolución
obl Peto el asunto anduvo mal y Fidel Castro fué
n®' I® afamada organización secreta

A, que acuerdo con la (policía secreta cubana) 
del en Bolivia. Mandó para guiarla a un "doble"

H/ UDO

tí* ir

UNA’ ÏÎJNDEBLE

darU'
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“CHE’' GUEVARA MURIO 
EN LA HABANA EN 1965

¿SOMETIDO A 
HIBERNACION?

FIDEL CASTRO Y LA
CIA NORTEAMERICANA 
CONFABULADOS EN LA 
“OPERACION TRASLADO 
A BOLIVIA”

Ha ganado la primera 
carrera de caballos para 
jockeys femeninos

y isteno
ERIEL Tufnell es la ganadora de la 
primera carrera de caballos para jockeys 
femeninos, celebrada hace poco por el 

Jockey Club de Inglaterra. Es una chica alta, 
esbelta, de 23 años. No lleva maquillaje, ni sabe 
lo que es una permanente. Desde que participó 
en la carrera, su vida ha cambiado por 
completo”, a veces incluso es demasiado para 
mz'”, djo cuando la vz' el otro dza.

“Me causa terror la simple idea de ser 
entrevistada. Anoche llegué hasta tal punto, que 
me eché a llorar hasta más no poder^

“Sólo porque he ganado una carrera de 
caballos, todo el mundo quiere saber lo que 
hago, y lo que pienso, y no qué planeo para el 
futuro.

(Copyright Fiel-Servicios Especiales de “Efe”)

MODELO

“He recibido ofertas de trabajar como 
modelo, y como agente de publicidad. Incluso 
hay quien cree que soy poco femenina, y que 
lo único que me interesa es la liberación de la 
mujer, y que he participado en la carrera para 
demostrarles a los hombres que sé más que 
ellos. Pero le juro que todo es falso”.

Meriel es el tz'pico ejemplo de lo que se llama 
una joven bien educada. Vive sola, con su 
perrito llamado “Squeedgee”, en su propia casa 
en Londres, mientras que sus padres se han 
quedado en el campo. Meriel ha heredado una 
pequeña fortuna de su abuela, y no necesita 
trabajar.

“Podrz'á decirse que soy un ama de casa sin 
familia. Me encanta cuidar mi hogar, hacer 
cojines y lámparas y todo eso. Espero casarme 
algún dz'a, tener hijos y vivir felizmente, pero 
por el momento me gusta la vida tal como está.

“Me encantan las fiestas y esta es zma de las 
razones por las que vivo en Londres, y no con 
mis padres, para estar más cerca de mis amigos.

. (EUROPA PRESS- 
SUN DICA TION INTERNA CIONAL)
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Por: SUSAN CLAIRE
Los fines de semana los paso con mi familia, sin 
embargo.

“Nunca antes habz'a participado en una 
carrera, ni siquiera en broma, aunque monto 
desde que tengo tres años.

“No me siento orgullosa por haber ganado, 
pero eso sz', --'ento orgullo por haberlo 
conseguido con el caballo de mi madre. 
“Scorched Earth ”.

El animalito está ahora de vacaciones 
descansando en el campo, y cuando Meriel 
corra su segunda carrera el 28 de junio, lo hará 
con “Scarabold”, un caballo de cinco años con 
experiencia como corredor.

milagro

“Será nuevo para mi, correr con un caballo 
que ya ha participado en competiciones. Espero 
que lo haga bien, pero todavz'a no lo he 
montado. Si ganamos, será un milagro.

“Debo tener cuidado para no volverme 
presumida, pero también es probable que, por 
el contrario, adquiera una piel de elefante, lo 
bastante gruesa como para poder vzvzr szendo 
una celebridad. Ahora quisiera irme de 
vacaciones, para alejarme del bullicio”.

Claro que también hay compensaciones, 
como por ejemplo la de entrar en la Historia 
como el primer jockey femenino que ha ganado 
una carrera. Pero por otra parte me resulta 
molesto el ser una persona famosa. Nunca he 
sido buena conversadora y nunca se que 
contestarles a la gente, pero eso es una de las 
cosas más importantes que debe saber una 
persona célebre.

“Lo que sz' se con certeza es que jamás me 
haré actriz de cine, a pesar de la oferta que me 
han hecho. Ni por todos los caballos del 
mundo... ”
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FALTAN INSTALACIONES DEPORTIVAS

¿Y la Ciudad Deportiva del
Real Zaragoza? [

Assembly Hall U.OII

N O es nuevo el tema. La 
instalaciones deportivas, 
practicar, nd» existiendo

reclamación es constante. Faltan 
No habiendo instalaciones donde
gimnasios, campos de deportes, 

piscinas, pistas de atletismo, de tenis, frontones, etc., etc, el 
deportista no puede progresar y desaparece. Y la cultura física será 
mas escasa cada vez. 

insistimos: un pueblo sin cultura nunca será libre.

UN POLIDEPORTIVO

1 ■■

I El Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza presentará pronto el 
proyecto del nuevo Gimnasio Polideportiva También sabemos que 

i llevan buen camino ios proyectos para el Velódromo que en su día 
se anunció construir, i ¿Suficientes instalaciones? No se oculta que 
Zaragoza está señalada con el dedo como una capital con pocos 
deportistas. ¿Será lo que precisamente deportiza su población 
cuando tenga instalaciones donde forjar aficionados al deporte? 
Creo que ahí está el busilis.

Si no están los pueblos preparados en el deporte la escasez de 
deportistas tiene que acusarse. No habrá asistencia a los deportes 
que no se han popularizado y ni aún siquiera se han cultivado.

INSTALACIONES EJEMPLARES

Nos llegan unas fotografías de Illinois que remite un familiar 
desde la ciudad norteamericana, con reflejo de la gran categoría 
que las instalaciones deportivas destinadas a la Universidad, a los 
estudiantes, tiene en dicha ciudad. El Assembly Hall es un 
polideportivo ca0az para toda clase de deportes gue se destina a los 
servicios de auditorium cuando un espectáculo de grandes 
atractivos merece presenciarse por una elevada densidad de 
espectadores. Moderna instalación que asombra, con su techumbre 
del tipo más moderno de construcciones. Y el Stadium, es 
sencillamente fabuloso, con todos los adelantos modernos y una 
sólida construcción. Los universitarios de allí pueden estar 
orgullosos, de sus instalaciones deportivas.

No pretendemos que las instalaciones que se construyan en 
nuestra ciudad sean de la misma magnitud. Sin embargo, 
recogiendo el temor general, tenemos que pensar en que deben de 
hacerse con calidad y tono. Que sean central de atracción para 
educar deportivamente.

¿Y LA CIUDAD DEPORTIVA?

Hemos podido escuchar a representantes del Excmo. 
Ayuntamiento que los representantes de nuestro municipio están 
bien dispuestos para llegar a una inteligencia con el Real Zaragoza 
cuyo club precisa una Ciudad Deportiva, por la que llevamos años y 
años pidiendo.

Se habla de ésto infinidad de veces. Unas ocasiones es el 
Ayuntamiento, otras es el club los que no dan el paso definitivo que 
hay que dar. El Real Zaragoza necesita para la formación de sus

REGALEJIBROS

GOFREDO
de Pedro Pablo PADILLA

La novela que nos presenta
la otra cara de Zaragoza

DE VENTA EN TODAS
LAS LIBRERIAS
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EL POLI DEPORTIVO VA A
CONSTRUIRSE EN BREVE

1»
AMISTOSO EN 
TARRA GO NA CON VI 
ZARAGOCISTA

Ganó en Tarragona por 
viejo Nástic, como eradet 
No se desplazaron sj 
jugadores de la plantiSe 
Planas por sus preparad 
boda-enhorabuena, ;j 
Molinos^ por estar de’exi^ 
estos días y Ocampos quest 
en Paraguay. Todos ellos a 
correspondiente permiso dd 
Sin embargo se quedara 
Zaragoza otros. Y se ganó fo 

¿POR QUE SE QUEDAROfi

Porque no los llevaron,t
Y se quedaron Santos, Irusití 
Alonso, González, Olisa 
Padilla, Lozano, Galindo, 
Juan, Afoles, etc. etc.

exi

?'

aficionado hace sus al 
¿Por qud se han quedado'^ 
quedan? ¿No se queda? 

Pronto se descubrirá el ícl

futuros deportistas, para la creación de un patrimonio, para que al 
fin pueda tener algo más que tftulos. El día que se coloque la 
primera piedra de la Ciudad Deportiva del Real Zaragoza se habrá 
comenzado a edificar el patrimonio del Zaragoza que le es preciso, 
tanto para garantía de su vida como para la educación cultural de 
los zaragocistas.

Antonio MOLINOS

quedará la escena iluminade. 
En entrenador "Carriegi 

dicho en Tarragona:
-Aquí no sobra nadie, jj 

los hombres son necesarios. '
¿Quien se queda?

viene?

La reciente 
tonda Sureste 
ütisfación 
licenses.

En el lado 
li ciudad 
tonstr u-y e n 
Hoques de vi\ 
ipoco se com 
lo que será er

si el fabricante, el constructor 
y el comprador de un piso

son exigentes
las puertas tendrán...

Pues bien, f 
iermoso aspe 
11 Rond a r 
apañado por 
ípecto del ríe 

El Isuek 
lecimiento di 
fuedado, desdi 
lios, dentr 
rtano, y si 
|iie nunca ha 
l'oblemas, 
ïwtado gran 
íahí está, ( 
"da de todo

elK pase : 
Dos sol u ci o 

fio, cubrirlo 
Msonalmente

Mor

Íeat
maderite
TABLERO DE FIBRAS DE MADERA

REFUERZO
PARA

CERRADURA

BASTIDOR
DE MADERA

SECA

SOLIDAS
ESTABLES

CON EL PESO
ADECUADO

CARAS

DISPUESTO PARA PINTAR
O CHAPAR

CON MADERAS FINAS

TRILLAJE
DE

TABLERO DE FIBRAS
MADERITE

-rrrrFrrrrrrf

ÍIALOGÍ
Î0MONT

-Ridiezla 
’Icuentro, ;ti 
(lé...? ' ‘

'Quia... o q 
''igo de “ L 
^prar unos tt 
* Miaja a es

Î mas escur 
^emesia.
"iRaro, corns 
if de tozuelo 
‘ios que tri 
‘*^16 com< 
'"pro m’alc 
,<ieciba mi 
^'lues les 
™nal ân colt

" nada, po 
"f ni rebuznDE TABLEROS DE FIBRAS

MADERITE
(en 3.5 mm. de espesor]

ESTABLE, HOMOGENEO. RESISTENTE Y COMPA ! 
INASTILLABLE. PERFECTO ACABADO DE CAN' 
(EVITA CANTEAR LA PUERTA) BUENA BASE r* lANI 
O PINTAR (AHORRO NOTABLE DE PINTURA’ A i 
SE SIRVE CORTADO EN MEDIDA DE PUERTA

TAFISA ORGANIZACION COMERCIAL-Fernando el Santo, 20-Tels. 419 22 12 - 419 26-00-Telex 272OO TABR
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HUESCA Un problema candente

fi’Aí
CON V¡( 

ISTA

Tarragona /wl| 
. como era de e^ 
splazaron al^ 
de la plantais M 
sus preparatnS 

orabuena. Jo 
r estar de exJo 
Ocampos que 
Todos ellos aH 

snte permiso id 
go se quedara 
os. Y se gané pa

SE QUEDARON

O los llevaron,c 
on Santos, ¡rusit 
González, Oliva
^ano, Galindo, ’( 
etc. etc.
ado hace sus al 
' han quedadol 
o se queda?
descubrirá el te 
cena iluminade.i 
wdor “Carriep”.^
ragona: &
> sobra nadie. T

V- Aa 
*

El casco antiguo de nuestra 
ciudad reúne un conjunto de 
valores- características, además 
de los de su arquitectura, dignos 
de ser apreciados en su Justa
medida', cuidados y

Muchos son los
conservados, 
amigos de

Huesca, que se han preocupado de 
su estudio para darlo después a 
conocer por medio de su bien
cortada pluma, 
tampoco quienes

No faltan

un
dejánd ose 

espíritu

EL CASCO ANTIGUO DE LA CIUDAD 
Y LAS DEPLORABLES CONDICIONES
EN QUE VIVEN SUS HABITANTES

sería mucho mejor canalizarlo 
como se hizo no hace mucho 
con el Vero en Barbastro.

Antes o despues va a ser

La reciente creación de la
(tonda Sureste ha llenado de 
litisfación a todo,s los 
licenses.

En el lado más próximo a 
11 ciudad ya se están 
construyendo grandes 
Hoques de viviendas, y poco 
ipoco se comienza a perfilar
loque será en un futuro noson necesarios, i »<iue sera en un Tuturo no 

se queda? ““V ’ejano esta gran vía ïfsncflïsnse.

rrrrr

Pues bien, pensamos que el 
iermoso aspectos que ofrece 
>1 Ronda no debe verse 
impañado por el deprimente 
epecto del río Isuela.

El Isuela, debido al 
lecimiento de la ciudad ha 
‘vedado, desde hace algunos 
líos, dentro del casco 
«taño, y si bien es verdad 
te nunca ha creado graves 
iioblemas, tampoco ha 
portado grandes beneficios. 
Jahí está, ofreciendo a la 
'éta de todo transeúnte que 

allí pase su feo aspecto.
Dos soluciones hay para el 

«o, cubrirlo o canalizarlo. 
Penalmente, pienso que

necesaria i 
med idas 
sol ucionar
cuanto antes? .

alguna de 
¿por qué 

el

I as 
n o

problema

Otro aspecto totalmente 
ofrecen lasantiestético, lo

viejas casonas de la margen 
opuesta del río. Sería 
también muy conveniente 
derrumbarlas cuanto antes y 
construir unos bloques 
gemelos a sus opuestos.

Y hablando del problema 
estético, ¿por que no se 
cuidan con más esmero las 
construcciones dél paseo 
Ramón y Cajal colindante a la
Ronda? 
b loques

Mientras unos
son

gigantes, otros, 
resultan enanos.

verdaderos 
a su lado.

J.M.G.

DE ^*SSaCHAI’

Ipuertas. i

taBFI-E 27200-TA®'^

romántico, trasladan al papel un 
ambiente ya pasado y harto 
distinto al de la realidad.

Sin embargo y al Parecer, son 
también muchos los que olvidan 
que además de ser una zona de 
interés histórico y artístico, es un
sector más 
habita una 
población.

En él

de la capital 
buena parte

se ubican

donde 
de su

u ñas
edificaciones cuya misión, la de 
servir de sede para muchos 
hogares, es de mayor dignidad 
para una verdadera cultura que las 
de muchas otras legendarias pero 
sin utilidad alguna en la 
actualidad.

En él habitan seres humanos, 
personas que tienen derecho a 
unos determinados servicios de los 
que, un tanto injustamente y 
como si fueran algo secundario, se 
les priva. Quizás porque su nivel 
de vida sencillo actúe como 
amortiguador para evitar voces de 
protesta.

Si es que cuando
subimos por las empinadas callejas 
que conducen hacia la Catedral, 
podemos saborear el gusto de 
nuestra historia y nuestro pasado.
no es menos que debemos
apreciar la otra no tan exquisita 
cara de la moneda: el mal estado- 
de los inmuebles, falta de 
iluminación, calles intransitables 
scgón el tiempo y en las que no 
puede lucir el trabajo de la 
brigada de limpieza.

Es este hecho el que parecen 
ignorar los enamorados del actual 
estado de este casco antiguo. 
Cuando se presenta un proyecto 
particular o municipal, Madrid lo 
deniega rápidamente, pero ¿los 
acompaña acaso de reformas 
aconsejadas por técnicos en la 
materia? , ¿demuestra la misma

TRIBULACIONES DE D. FACUNDO

HALOGOS DEL 
SOMONTANO

-Ridiezla mocó, que mustio 
litouentro, ¿ten pasa algo u

'Quia... o que pasa es quen 
''igo de “Güesqueta” de 
®®Iirar unos trastes pa’decentar 
Í^^aja a casa y... .traigo a 

mas escurrida ca’moceta de 
’-'Cinesia.

coman de vivir* tanta 
P™ de tozuelo... Mientras haiga 

que trebajen pa’ellos... 
j.®*dre como está todo! . 
''"'pre m’alcordaré d’aquello 

deciba mia’güelo... A los 
les interesa c’ahiga 

j^nal án coitura pos que nunca 
t nada, pos a gente d’oreja 

^deni rebuzna ni s’enfada.

FERNANDO

MONZON

Hace dos horas que cesó de llover, pero el Cammo de Huerrios ofrect: 
el lamentable aspecto que ustedes pueden ver. , t:.

Con sus achaques, con_ su reuma, sin saber nadar, don Facundo lo 
contempla indeciso: ¿Quéhaga?

Pues nada, amigo. Confíe en la providencia y con un poco de 
suertecilla a lo mejor llega a su delirio ¡Adelante!

teatro de Cámara «TANTALO»
OBTUVO UN GRAN EXITO CON "LA ZORRA Y 
LAS UVAS" DE FIGUEIREDO

7, a las 7,30 de la tarde, el Teatro de 
Híieiy y Ensayo “Tantalo” de Zaragoza representó 

Goya de Monzón “La zorra y las uvas” de 
■ Figueiredo.
íB rt'^'^®5®ntaclón, organizada por la Asociación de 

Nacional de Enseñanza Media, se 
B 9''an brillantez por parte de este
Î ’•Urai, ® tanto empieza a significar en el desarrollo 
* u'Zaragozano.La , .goza no.'y ’’’"'i, r?l®''P''etaclón«tura, -r-.ouaeiuii estuvo c.omo siempre, a gran 

®niarcando continuamente el hermoso mensaje
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de libertad que lleva consigo esta obra de Figueiredo.- 
consiguiendo que el público que llenaba la sala, 
siguiese atentamente el desarrollo' de la trama y 
premiase al final con grandes ovaciones, el trabajo 
serio y difícil de los actores.

La ambientación acertadísima a cargo de Enrique 
Burillo^ Ezquerra significó un factor muy importante 
en el exito alcanzado; la dirección a cargo de Danilo 
Nieto de Losada, fue calificada de impecable por los
entendidos que 
representación

en pleno a

rapidez a la hora de
alguna tarea positiva?

realizar 
Nuestro

propio Ayuntamiento hubiera
podido realizar muchas mejoras 
de la misma manera que lo ha 
hecho en otros barrios, sin romper 
la armonía existente.

N uestros
realizaron 
comodidad

estas
antepasados 
obras para su

y bienestar. Seguro
que desde el “otro lado” no 
podrán disimular una sonrisa al

comprobar que los que más se 
interesan por nuestro Patrimonio 
artístico parecen ignorar los 
cuidados que precisa la óbra más 
perfecta de la creación: El. 
hombre.

Conservemos los monumentos 
del-pasado, pero demos también a 
quienes hoy viven las condiciones 
de vida dignas que los tiempos 
actuales exigen.

Fernando FONCILLAS ARARON;

Penalty más
que riguroso en
Barbastro

CINCO JUGADORES ZARAGOCISTAS
SERAN CEDIDOS AL HUESCA

Estuvimos presenciando ei partido Barbastro-Recreativo Huelva que 
terminó, merced aun penalty muy riguroso, con el resultado de empate 
a un gol. Hubo mucho público, pero los graderíos y eri cajero del club se 
quedaron “con hambre”, pues lo que prometía ser el entradón del siglo se 
quedó reducido a una taquilla aceptable, la mayor parte de ella como 
consecuencia de la afluencia de aficionados de Huesca y pueblos
limítrofes. El encuentro en sí tuvo poco que 
segunda mitad, estuvo ausente de Juego de 
cuentas, es la salsa del fútbol.

contar pues, sobre todo la 
ataque que, en resumidas

madrileño Sr. Granero fuePara nosotros, la actuación del colegiado 
bastante correcta. Quizás en la Jugada que motivó el penalty se mostrase
excesivamente riguroso, pues el peligro de gol era muy remoto ya que el 
Jugador onubense venía trompicado desde fuera del área como 
consecuencia de una fea entrada de un defensa barbastrense que, el 
árbitro, rio sancionó aplicando la ley de la ventaja.

Cuando dicho Jugador forastero estaba entre el me caigo, y no me 
caigo, pero ya dentro del área, sufrió la dura entrada de Torres que le 
hizo perder el equilibrio de forma más espectacular que real y fue 
entonces cuando el Sr. Granero pitó el discutido penalty que supuso para 
el Huelva la ocasión de batir a Fernandez. Una verdadera lástima pues el 
partido estaba ya concluyendo.

Magnífico y caballeroso comportamiento el del Presidente del 
Barbastro cuando, una vez finalizado el encuentro, protegió al árbitro 
contra las iras de algunos exaltados que estaban esperando su salida. 
Incluso montó en el Seat rojo del trjp arbitral y les acompañó hasta las 
afueras de Barbastro. Muy bien por el Doctor Ollé aún cuando su actitud 
fuera criticada por algunos forofos allí presentes.

Por Huesca el ambiente futbolero estaba ayer muy optimista. Incluso 
sonó con Insistencia eso de “segunda división”. Por lo yisto el Sr. Mur 
vino encantado de las atenciones recibidas en Zaragoza, por parte de la 
directiva que preside el Sr. Zalba, con quien se llegó al acuerdo inicial 
(pues falta únicamente la conformidad de los Jugadores), de ceder al 
Huesca para la próxima temporada, un portero, dos defensas, y dos 
medios.

En total cinco inyecciones de Juventud que no dudamos, dada la clase- 
e ilusión de esos muchachos, van a constituir un gran refuerzo para el 
sistema defensivo azulgrana. Los nombres de estos Jugadores no nos fue 
revelado en tanto no se hable personalmente con ellos, pero... estamos 
seguros que la mayoría de Vds. ya habrán adivinado pues hace días se 
barajaban sus nombres por estas latitudes.

Ahora solo falta un refuerzo en la delantera pero... atención a este 
hombre pues de que se acierte o no con su flchaJe pueden depender 
muchas cosas. No se debe caer en el “pecado” de la temporada que acaba 
de finalizar y se debe ir tras ese hombre que “arrastre" al resto de la 
delantera a meterse en el área enemiga cuando nuestro equipo Juega fuera 
de casa. Difícil papeleta, pero la directiva del Huesca tiene verdaderos 
linces para estos casos y esperamos que acertarán de lleno en la diana.

BERNUES
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I FtSTIVM HI-FI

APERITIVO CON LA CANCION
SI YO FUERA

PREGUNTANDO UN
TEIQUE ES GERUNDIO actuado

NU!

ya Ibapreguntamos cuando «la con el pue
te ha gustado -*uicuiij y uei 

loo cuajó ni er
‘ASe aducencreo

loo caló lo suf
1'0 ninguna de

muy bien.
—¿Satistecho?

pa ra todoSi

—Tu canción la preparaste en. 'ile somos trj
—Una semana justa puestoqilf ¡qj comur

el disco no me llegó antes.

JULIO Y LUIS

COPA PRIMAVERA

en AMECHA • FRAGA INAUGURA HOY
SU MERCADO FRUTERO

5^ DO
CENTRO DE

^nsrosoINICIATIVAS Y
TURISMO

Sí* «

M^nza. . 4 2
Tamerite 14
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d Iversas 
C abrera.

4
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2
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tos dfas se 
Sote el famoso

afectaba 
decisión

Binéfar .
Fraga . .

tomar la salida:
—¿Qué grupo 

más?

8 lA

El presidente de nuestro Club de Fútbol declaró no hace .mucho que 
para que las cosas marcharan bien el Fraga precisaba 500 socios. ¿Cómo 
vamos a alcanzar dicha cifra si el pasado domingo, sin ir más lejos, vimos 
como algunos rompían sus carnets?

'i'dad de ami
<neiles que no

Inter vinieron con 
canciones Manuel

gran alegría 
¡I magina...!

triunfadores de la noche.
—Aunque a tf no te 

¿qué te.yha parecido la 
del Jurado?

—Me parece que ha

laestro co leg 
navarra de Tu 
Navarro" un 
(itérés, para 
¡llagaran y sa< 
(arte, la más i

-Será cosa de Ir preparando a 
segunda edición para que si dsq 
ha salido perfecta la próximasaiga 
redonda.

— i Pues a trabajar se ha dicho

preparado era t. . .— 
de Lérida, con su canción Papo 
Bragulat. Pero todos lo han been

Fraga tenía un cuadro de teatro que funcionaba bastante bien, pero de 
un tiempo a esta parte su actividad no se ve por parte alguna ¿Se puede 
saber que ocurre con estos amigos de Talia?

MIERCOLES, 14 DE JUNIO^ -

La Directiva del Fraga prometió cubrir la tribuna. Ahora está 
finalizando la temporada y parece que hay rumoresdeque los directivos 
quieren dimitir. ¿Quieren apostar algo a que en la próxima seguiremos 
con la tribuna sin cubrir?

Hasta la próxima, amigos.

1 12 
11'

Xr ®''®2ona 
Soc 

eiV®su fun 

'•¡lo Ï «nto P'

se ÎÎSd'S'œ TjXÍ?," ’““’°' " encuentro no

Parece que las obras de la Avenida de los Reyes Católicos han 
finalizado ya. ¿Cuándo veremos puestas las farolas del nuevo y flamante 
alumbrado?

‘¡ht’ Pfest 

k :'^P-'esa B

Hoy se inaugura el mercado de la fruta, una gran iniciativa para la eco
nomía de la comarca. ¿Tendremos la suficiente abnegación y amor a Fra
ga para coronar la empresa con éxito?

Las señales de tráfico suelen ponerse para que tanto peatones como 
autOT°*'^stas las respeten. Entonces... ¿para qué sirve la instalada en la 
calle San Quintín si nadie le hace el menor caso?

laFaltan dos partidos Y ¡gp, al 
no esta clara. Veremos m 
final, lleva el gal° 
¡Suerte!

/sin embargo
—¿satisrecno.' «■tort ° ^1

— El éxito del festival es uní indamente se
i./íAí Candad con

, que el rtiejoi *36 aducen 
el de Plaza Piedaí •«! mismo, p

FrAgA

A LA HORA del

LOS FRAGATINOS SE INCLINAN 
POR LA CERVEZA; EL VINO Y LA 
OREJA DE CERDO A LA PLANCHA

/1 la hora del aperitivo los 
bares de Fraga, como los de todas 
partes, suelen abarrotarse de 
clientes. ¿Qué es lo que piden los 
fragatinos? ¿Hacia donde se 
inclinan sus preferencias? Para 
enterarse no hay mds que entrar 
en uno de ellos. Y entramos.

Se trata del bar Victoria. Esta 
muy bien instalado y como 
elemento decorativo 
fundamental una estupendísima 
fotografía del equioo local de 
fútbol,

Don Ramón Cutie, su 
propietario, se multiplica para 
satisfacer a todos. Y no para, pero 
hace un alto en su trabajo para 
contestar a nuestras preguntas.

-Amigo Godia ¿cómo está el 
gremio de hostelería en Fraga?

-Pues yo creo que bastante 
bien. Me llevo muy bien con 
todos los colegas y creo que tiene 
bastante porvenir.

-As sea. Y ahora, digame 
¿qué prefieren deber los 
jragatinos?

-Hay gustos para todo, pero 
preferentemente cerveza, vino 
tinto y vino gaseado.

— Y en esa delicia de la 
hostelería española que son las 
ta oas ¿por cudl se inclina?

—Le diría lo mismo que de la 
bebida, pero concretando se 
buscan las tapas calientes y entre 
éstas la oreja de cerdo a la 
plancha.

-¿Cudnto tiempo lleva en 
oficio?

—Comened en Tarrasa y me 
vine a Fraga. En total, 
diecisiete años.

—No está mal. Ya se sabrá todos 
los recursos del oficio ¿no ?

— Este oficio tiene sus 
dificultades. Si el cliente no sale 
contento, no vuelve. Aquí sabe el 
oficio.

—Perfecta deducción, amigo. 
¿Me permite que le invite? ¿Si? 
Pues deje de escribir y ahí va una 
cerveza bien tirada...

No cabe duda. El Sr. Cutie se 
sabe el oficio. Bueno, se las sabe 
todas.

IHIFHPROHIHGIM
Como les habíamos anunciado, 

el pasado sábado y organizado por 
la Asamblea de Jóvenes, se 
celebró el I Festival Hl-Fl 
interprovincial con participación 
de los representantes de 
Mollerusa, Plaza Piedad de Lérida, 
Penellas, Mangraners, Grupo 
Isótopos (Lérida), Liñola, 
Ballobar y Alamus.

El Grupo Hl-Fl de Fraga actud 
fuera de concurso y en primer 
lugar para templar el ambiente.

Alfonso, Villalba, José María y 
María Angeles Calavera para 
quienes hubo ovaciones de gala.

El festival se dividió en dos 
partes encargándose de la 
presentación Fuensanta y José 
María. La labor del Jurado fué 
dificilísima porque todos los 
grupos vinieron con sus obras bien 
ensayadas y la cosa estuvo 
reñidísima.

SE ADJUDICO EL 
PRIMER PREMIO

RICO", EL GRUPO 
DE ALAMUS (Lérida)

Se adjudicó el primer premio. 
Trofeo y 5.000 pesetillas, el 
Grupo de Alamus que interpretó 
la canción: “Si yo fuera rico". A 
continuación y por este orden 
Plaza Piedad, de Lérida: Ballobar,

SI participante Cabrera, que obtu
vo un gran exito con la cana'ón 
"Yo soy el aventurero”

Man graneis, Liñola, Penellai 
Mollerusa, Penellas otra vez y en 
noveno lugar, el Isótopos de 
Lérida.

Una vez finalizado el reparto 
de trofeos hacemos un aparte con 
Manuel Cabrera, uno de los

con justicia y estoy seguro qui 
habrá tenido que sudar tinta para 
decidirse, porque todas las 
canciones presentadas merecían el 
primer premio.

—Opina sobre el festival
—Si digo estupendo resultar^ 

poco. Para mf ha sido una 
sorpresa. Lástima que no haya 
acudido más gente porque el 
espectáculo lo merecía de veras,

— ¿Cuanto tiempo para 
preparar tu canción?

—Una semana y con pocos 
instrumentos. Claro que nuestn 
mejor baza ha sido la ilusión. Via 
voluntad de triunfar también.

Angel Villalba también obtuvi 
un éxito redondo. Y le

Un CHA» PROTICTO Venció pero no 
convenció

EL FRAGA DERRO™ 
AL TAMARI TE (H

* tanto de b 
■■hacen posibl 
¡«f de reallzai 
* beneficioso

pueblo 
/*iste tamblé 
r^ayo, Tude 
*\ahora “des 
Ü'licás pe 
“en cuestión 
'“niprando e 
“^zarandajas i 
S? '3 file 
L pasado, । 

de matric 
deliciosi 

.^'faordlnarii 
2 '^0 pulmón 

de co.

Pie lo ¡•.«“re todo 

está m 

«Jmuy 
L^hiinado hai 

’ ya que 1

Se encuentrSn muy 
adelantadas las gestiones para 
constituir en Fraga un Centro de 
Iniciativas y Turismo. La idea nos 
parece excelente ya que si en la 
actualidad no contamos con gran 
número de visitantes, no faltan en 
la comarca lugares y parajes con 
“gancho” suficiente para atraer al 
turismo.

Y algunas ¡deas surgirán para 
promocionar también en Fraga 
esta riqueza de nuestro tiempo. El 
caso es empezar.

Cuando ustedes lean estas líneas, hará tan solo unas 
horas que Fra^ ha inaugurado su mercado frutero una 
vieja aspiración de los fruticultores fragatinos que 
pueden variar el rumbo de su economía y, en 
consecuencia, de la ciudad.

Habrá mercado todos los días, a las siete de la 
mañana, domingos incluidos, y no funcionará los 
sábados y vísperas de festivos. No hace falta añadir que 
estara exento del pago de toda clase de impuesto 
municipales. ■

Entendemos que la iniciativa es estupenda y que 
solo de los ^fruteros del Bajo Cinca depende que 
alcance el exito. Es necesario cuidarlo, mimarlo, 
colaborando con entusiasmo, porque si no falla 
tenacidad abrirá nuevos canales de comercialización y 

firme para coronar otras empresas más 
ambiciosas en el futuro.

La comarca del Bajo C.inca tiene en el mercado de 
Fraga im gran porvenir para su cosecha frutera, [tero ese 
porvenir hay que ganarlo con esfuerzo y sacrificio y 
sobre todo con tenacidad, repelimos, porque es

inevitable que en sus comienzos hasta que se dé a 
conocer y se acredite se produzcan deficiencias que 
entre todos serán faciles de superar.

En resumen, un gran provecto que se pone en 
marcha que tendrá en “FRAGA/exprés” su más 
decidido defensor ¡Adelante!
UNA GRAN COSECHA DE FRUTA

Los frutales fragatinos ofrecen un magnífico 
aspecto y las cosechas de melocotón y pera son 
espléndidas encontrándose además muy adelantadas.

Sin embargo, la verdad es que vivimos con el alma 
en un hilo. I^ás noticias que nos llegan de otros puntos 
de la region nos hablan de tormenta, pedrisco y 
destrozos de toda clase producidos por las tormentas y 
la posibilidad de que alguna mala nube nos visite...

Sería una pena porque el fruticultor fragatino cuida 
œn verdadero esmero sus frutales y no merece que 
diez minutos de mala suerte den al traste con los 
sacrificios de t<xlo un año ¡Esperemos que todo vaya 
bien! .

Había despertado «'•'¡.’•JS!,' 

el encuentro con el unen-; 
pero las esperanzas de ver u 
juego, se desvanecieron P 
los aficionados acabar 
irritarse ante el juego ins, jj ¡
deslavazado del n,arca'tl'’^j 
acabd con ventaja en el(jnoj 
pero la verdad es que el " 
convenció a nadie. /,.H|caíS«l 
un 2-1 que sirvió para abJ i 
los puntos, pero nada mas. , ^,1

Con el Binefar 
Mequinenza, la clasificad^ | 
momento actual es la siqu

d o E P fj/j
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la 
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f no te 
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Eitos dfas se está aireando 
Me el famoso “Jumelage” de.

un alcalde dinámico y Jóven 
se está empleando bien a

también hicieron acto 
presencia en esta fiesta.

1 
1 
o 
o

FESTIVIDAD DE 
LA CANCION

llzado el reparto 
IOS un aparte cor 
ra, uno de los

ACTIVIDADES EN 
' LA MAÑANA

8 O

stoy seguro qug 
I sudar tinta pan 
que todas las 
tadas merecían el

Desde el punto de 
mañana, las calles

12 \ 
111?

■"hcaló lo suficiente, yo creo 
*h ninguna de las dos partes, 
’sin embargo, lo que si yo 
iendo que cuajaría 
iñdamente serfa un pacto de 
’andad con Tarazona. La

que 
fondo en favor de su ciudad.

» -
14 DE JUNIO DE 1972

''íut! ^'■ssidencia 
® " P r o V

® informadores
Balay S. A., había 

donativo de 
a» setas destinado al Hogar

para adJd 
ada más. . ,

slasigulenl®' 
t c P

Wí con el pueblecito francés 
Itüiileén. y del cual parece ser, 
h»cuajó ni en una ni en otra

que el meio' aducen motivos por el 
de Plaza Piedadi “’tíl mismo, pero lo cierto es 
u canción Papilli -------- ----------- ------------

ARAZONÁ III CONCENTRACION

.Facto de
hermandad
TUDEUA

-iñola, Penellaí, 
as otra vez y en 
el Isótopos de

obrera, queoitu- 
con la cana'ón 
Árero”

“DISCO-AZUL”

TENERSE EN CUENTA POR 
NUESTRAS AUTORIDADES

1.400 CHICAS, DE 48 LOCALIDADES DE LA 
PROVINCIA, SE REUNIERON EL PASADO SABADO 
EN TARAZONA

Con asistencia de 1.400 
niñas aproximadamente ^a 48 
pueblos de nuestra Provincia, 
se celebró el pasado sábado la 
tercera Concentración del 
“Disco Azul", este Club de 
amigas que radica en el 
Colegio de Ntra.Sra. del Pilar 
de Tarazona y que cada vez 
cuenta con mayores 
simpatías, apoyado en todo 
momento por la colaboración 
de sacerdotes y maestras, que

el festival 
jpendo resultar} 
lí ha sido una 
a que no haya 
tente porque el 
lerecfa de veras, 

tiempo para
6n?
a y con poca 
aro que nuestn 
do la ilusión. Vil 
ifar también.
1 también obturo 
d o n do. Y le

luestro colega en las tareas informativas de la vecina ciudad 
navarra de Tudela, publicó días pasados en “El Pensamiento 
tarro" un trabajo que por considerarlo de verdadero 
«tarés, para todos publicamos íntegro. Nuestros lectores 
¡iizgarán y sacarán las consecuencias oportunas. Por nuestra 
parte, la más entusiasta adhesión.

Tarazona se vieron inundadas 
de cientos de niñas con sus 
pancartas, que daban un 
colorido extraordinario y 
extendían a su paso una 
alegría realmente contagiosa.

Se organizó una marcha 
desde la Plaza de España al 
Colegio y una vez allí les 
dieron la bienvenida el 
Director del Club, D. Jesús 
Garcés y D. Ricardo Cañera 
en representación del Señor 
Alcalde de la Ciudad.

JULIO Y LUIS

a preparaste en 
Justa puestoqü 
gó antes.

¡I festival es un 
pa ra todos

jar se ha dichol

idos lo han hecho

IMAVERA

DERROTO

Ido cierto invj 
n el Tahiarll®' íséeveíunbue; 

cleron 
i acabaron

Ir preparándola 
para que si «ti 
la próxima salga

)ero no 
¡ó

'"S ¿I

i^idad de ambas ciudades, el 
que nos une, el afecto 

We somos tratados en dicha 
“i los comunes Intereses de 
’tanto de beber, como de 
¡hacen posible y aconsejable 
«ar de realizar este pacto que 
haneficloso en grado sumo 

'«hbos pueblos.
también de por medio 

•hcayo, Tudela y su Ribera, 
ahora “descubriendo” las 

. posibilidades del 
*en cuestión. La gente ya se 
“hiprando esquís piolets y 

M para practicar el
? 4e la nieve. Durante el 

U"s ta invasión de
'’matricula navarra en 

bT? ’^®''4losos parajes fuá 
'faordinario. Tenemos ese 

wiih Ptilmón a poco más de 
coche y la verdad 

"ürhrt sentes se muestran 
^® '° hien que se lo 

¿fe todo los niños. Cada 
,r ° mejor cuidado se 

^¡110®®'®'*° 'los accesos, 
poco para que 

¿inado hasta el Santuario, 
esperamos se haga 

’ ye que Tarazona cuenta

Y está también el proyecto del 
pantano del Val, obra de gran 
envergadura que aunque a Tudela 
en la cuestión de regadío le 
afectaría poco, en cambio cara a 
un futuro muy próximo, el 
pantano en cuestión podría 
suministrar un agua sencillamente 
extraordinaria, procedente del 
Quelles que a su vez es alimentado 
por el deshielo de las nieves del 
Moncayo.

Ahí está la Idea que me 
permito lanzar para conocimiento 
de nuestras Autoridades. Ahí 
tenemos de verdad, un pacto 
entre hermanos de lengua, de 
costumbres^ de intereses y de 
afectos. Ojalá sea recogida por 
algulén responsable esta 
sugerencia mía y un día, no 
lejano, sea una maravillosa 
realidad.

Las actividades de la 
mañana se componían de 
unas Tablas de Gimnasia, 
perfectamente interpretadas' 
por representantes de diversos 
pueblos. Carreras de' 
Atletismo, Exposición de 
trabajos. Murales y un Cuadro 
de Jota a cargo de un grupo 
numeroso de niñas de 
Tarazona, dirigidas por Dña 
Josefina Hernando.

Al final, hubo reparto de 
premios para todas las 
actuaciones en las que 
destacaron el Colegio de Ntra. 
Sra. del Pilar de Tarazona. 
Moros, Borja, lilueca, Mallén, 
Villarroya, Ateca, Santa Cruz 
de Grio, instituto de 
Tarazona, Los Fayos, Vera. 
Novallas, Fuendejaloh y Allué 
Salvador de Tarazona.

Por la tarde y en el salón 
de actos del Colegio 
Seminario se celebró un 
Festival de la Canción con la 
participación de todos los 
pueblos donde triunfaron 
además de las representantes 
de nuestro Colegio de 
Tarazona, Sabiñán, 
Bulbuente, lilueca, Borja, 
Morata, Mallén, Novallas y 
San Miguel de Tarazona.

Este Corresponsal de 
“TARAZONA/exprés” tuvo 
el honor de formar parte del 
jurado que calificaba las 
actuaciones y puede dar fe 
del entusiasmo que animaban 
todas ellas y de cómo este 
Club de amigas ha sabido 
captar la atención de nuestros 
fueblos en pro de la 

ormación de estas niñas, 
comorendidas en edad 
escolar, que cuenta con más 
de 2.000 participantes de

De los actos celebrados en Tanzona 
» < Angel Pérez capto estas fotos.en las 

que puede verse la Presidencia y un 
grupo de niñas del Colero de Ntra. 
Sra. del Pilar y abajo, a la izquierda 
el Grupo Infantil de Jota.

unos 60 pueblos de nuestra 
provincia.

Queremos finalmente, en 
nombre de este Club de niñas, 
agradecer a todas las personas 
y entidades que han 
colaborado en el desarrollo de 
esta fiesta su valiosa ayuda. Y 
hacemos votos para que 
“Disco Azul” siga realizando 
con éxito esta labor tan 
importante en bien de todas 
las niñas.

• Se han perdido 
totalmente los

DOZ
'“Ceroso donativo

GRUPO INFANTIL DE JOTA DE TARAZONA

■“'ar p con motivo de
Sociedad la's Bodas 

Jl su fundación.

S o por este generoso
^jq® 'a Empresa Balay 

ancianos acogidos 
establecimiento 

's Se esta Diputación.

Los cultivos de cereales en 
secano, como aquí se les llama, o 
monte, están ya secos. Secos 
totalmente pero sin espigas. La 
pertinaz sequía que hemos venido 
padeciendo sumada a los fuertes 
vientos y las condiciones 
climatológicas totalmente 
adversas los nan llevado a este 
lamentable estado.

Las iluáones de todo un año se 
han esfumado y el esfuerzo 
realizado no ha dado el menor 
fruto.

Desde mitad de marzo la 
precipitación caída en Tarazona 
no ha superado los treinta litros 
por metro cuadrado, en total, lo 
que da una idea de cómo se 
hallarán estos cultivos de cereal y 
pienso en nuestro monte o 
secano.

Esperamos poder 
comunicamos con el presidente 
de la Hermandad de Lafradores y 
Ganaderos, don Justo Milagro 
para que nos informe sobre las 
medidas que se piensan adoptar" 
para paliar la grave situación que 
se plantea a nuestros agricultores.

y « 
remos Q jgm 
gato a'

tidos
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Escribe. ANGEL PEREZ

(Fotos de ARCHIVO)

UN IDOLO PARA LA JUVENTUD”

LA HISTORIA DE LOS 
“SOLEDAD BROTHERS

• LA TRISTE HISTORIA DE "LOS 
HERMANOS DE SOLEDAD"

• ANGELA DAVIS, UN IDOLO 
DE LA JUVENTUD ACTUAL

CAf 
A “

lETE de agosto de 1970. En el 
pretorio estadounidense donde se 
juzga a tres hombres de color 

llamados “los Hwmanos Soledad”, entra 
un muchacho negro de diecisiete años 
llevando en las manos una pistola y un 
maletín. Antes de que se produzca alguna 
reacción por parte de los policías 
F resentes, del público o del mismo juez, 
_ onathan distribuye tres pistolas y un 
fusil entre los encartados, quienes se 
llevan como rehenes al magistrado 
presidente de la Sala, a un fiscal auxiliar, 
una secretaria y dos jurados. Una 
furgoneta blanca, estacionada en la 
puerta, espera para partir con los fugados 
y los rehenes; pero una vez que éstos se 
han introducido en ella, se produce un 
intenso tiroteo con la policía. Mueren los 
tres fugitivos, el joven Jonathan Jackson 
y el magistrado, en cuyo cuello se ha 
atado el fusil con el cañón cortado. El 
fiscal también apresado recibe un balazo 
en la columna vertebral y queda 
paraUzado permanentemente.

La ley californiana pide la máxima 
pena para los cómplices del homicidio y 
para Angela Davis, quién probadamente 
había adquirido las armas que se 
utiUzaron para el intento de fuga.

De ésta manera dió comienzo una larga 
historia que ha costado cerca de ochenta 
millones de pesetas a los Estados Unidos 
y ha logrado interesar a personalidades de 
todos los países. Una historia que ha 
costado muchas manifestaciones de 
jóvenes militantes, que ha costado 
muchas paredes pintadas con la 
inscripción “Free Angela”, que ha 
costado kilos y kilos de papel y letra 
impresa...

“LA VICTORIA DE LOS 
PUEBLOS PROGRESIVOS”

NGELA fué detenida en un motel 
de Nueva York. La antigua alumna 
de Herbert Marcuse y ex-profesora 

de Filosofía en la Universidad de Los 
Angeles había adoptado un nombre falso 
y hecho desparecer con las tijeras su gran 
peinado africano.

Durante los quinientos días de 
confinamiento, Angela Davis ha 
conseguido valiosos aliados. Un profesor 
de leyes, Anthomy Amsterdam, que 

ARAGON/exprés. PAG, 24 MIERCOLES, 14 DE

acaba de vencer su batalla por la abolición 
de la pen^ de muerte en California, un 
millonario de tendencias comunistas, ' 
Roger McAfee, que pagó cuatro millones 
de pesetas como fianza para la libertad 
provisional de la acusada y que tuvo que 
sufrir la expulsión de sus cuatro hijos de 
la escuela, elemental por este mismo 
hecho, Sammy Davis “junior” y Aretha 
Franklim que llegaron a ofrecer un 
concierto en Los Angeles con el fin de 
reunir fondos para la defensa y un sinfín 
de etcéteras mas.

El equipo de abogados defensores de 
Angela Davis ha retrasado el proceso 
durante quince meses poniendo 
objeciones a la elección de jurados, 
constituidos por fin en la tercera semana 
de marzo de 1972. Entre ellos no se 
encontraba ni una sola persona de color. 
Y a pesar de todo con gran sorpresa para 
unos y enorme alegría para otros Angela, 
ha sido absuelta de todos los cargos que 
se le imputaban. En la sala del Juzgado 
hubo una auténtica explosión de gritos, 
emociones y lágrimas. La noticia de la 
absolución fué calificada por la agencia 
“Tass” como “la victoria de los pueblos 
progresivos del mundo”.

S
E probó que Angela Davis había 
adquirido bs armas que acabaron 
con el magistrado e hirieron 
gravemente a un fiscal aquel agosto de 

1970. Se probó que las había entregado, 
efectivamente, a Jonathan<. Jackson. Pero 
lo que nunca se ha podido probar es que 
Angela supiera a ciencia cierta, para qué 
iban a servir las tres pistolas y un fusil.

A sus veintiocho años, Angela Uavis es 
poco menos que un ídolo para toda la 
juventud y su historia, la historia que 
hemos recordado y que para ella ha 
tenido un final feliz, ya es conocida por 
todos. Lo que no se ha publicado, lo que 
muy pocas personas han intentado aclarar 
es el triste caso de los “Soledad 
Brothers”. Los tres hombres de color que 
fueron abatidos a balazos junto con el 
que intentó ayudarles en la fuga. ¿Qué 
sucedió con ellos? ¿Por qué eran 
juzgados? ¿Por qué quisieron huir 
jugándose la vida?

I
OS “Hermanos Soledad” fueron 
. acusados de asesinato, pero es 
“ importante conocer los hechos. En 
la cárcel de Soledad, el primer incidente 

se produjo a causa de la segregación radal 
que se practica entre los presos 
segregación racial que es provocada y 
alentada por las autoridades de la prisM 
Un día los guardias hicieron salir a toií 
los reclusos de una sección al patio, bi 
guardias desaparecieron. Conociendo k 
diferencias que existen entre blancos J 
negros de la prisión es fácil saber que ei 
cuanto se les dejase sólos la violencia ibs) 
surgir. La riña era, pues, inevitable. V esH 
se produce inmediatamente. Losguardií 
aparecen de repente, aprovechan li 
circunstancia y desde lo alto del miradw 
disparan, matando a tres presos de coloi.

El jurado encargado del asunU 
presentó un veredicto de “homicidio 
justificado”. Los demás reclusos de 
Soledad al enterarse del homicidio de sK 
tres hermanos, (tres negros indefensos, an 
armas, sin intención de huir de la priáón)i 
organizan una revuelta. El motín estaDay 
un guardia muere. Nadie sabe quién loi» 
matado, el motín, incluso æ ha producido 
entre otra sección pero inexplicablemente 
las culpas recaen sobre George Jackson 
John Chitchette y Fleeta Drumgo í® 
casualmente hacían el mismo trabajo 
político que los tres reclusos asesinados 
en la primera riña. En la misma prisioDiSO 
reúnen setecientos dólares para la defens 
de los “Hermanos de Soledad”, flayf 
tener en cuenta que el dinero dentro J 
los muros de una cárcel no abo®" 
demasiado y setecientos dólares signiín® 
un esfuerzo casi sobrehumano por 
de los compañeros de encierro delosH* 
“chivos expiatorios”. El juicio qu® ■ 
celebraba contra ellos no iba a 
imparcial. Por éso quisieron huir.

Êrefirieron dejar su sangre en el
1 plan para acabar con ellos estaba 

suficientemente bien preparado...

NGELA Davis, yo no sé si ha teiá^ 
/Jk que ver directa o indirectam®® 

con el suceso de un agosto de 1" ' 
Yo no sé si Angela Davis dió las aru^^ 
J onathan J ackson, sabiendo lo que 
suceder... Yo no sé si Angela 
culpable o no, de asesinato. Sólo s® I 
cinco hombres han muerto y uno * 
quedado inválido para siempre. Yo J 
que gracias a Dios, alguién no ha sucu*®*^! 
en la camara de gas... J

Hoy,

'APn 
Del 
AEAS] 
HELA'
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